

Bronce para Cuba en Copa Challenge femenina de voleibol



La Habana, 21 may (RHC) La selección femenina cubana de voleibol se llevó la presea de bronce en la Copa Challenge de Edmonton, Canadá, al vencer en la jornada final a Trinidad y Tobago en tres sets.

Los parciales del triunfo de las alumnas de Wilfredo Robinson fueron de 25-18, 25-17 y 25-13), en choque en el que sobresalieron Regla Gracia (13), Diaris Pérez (12) y Sulian Matienzo (11).

La aspiración de las cubanas era disputar la corona, pero en semifinales cayeron 25-23, 25-22 y 25-17 ante Puerto Rico, que disputaba el oro ante Canadá.

El ganador de ese cotejo se llevará el único boleto en juego para la Liga de Naciones en 2019.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/162667-bronce-para-cuba-en-copa-challenge-femenina-de-voleibol>



Radio Habana Cuba